

## Neues aus Frankreich

**Wolfgang Mund und Thorsten Mahnecke sind in Paris angekommen!! Herzlichen Glückwunsch. Und dann sind da ja noch zwei Schleswig-Holsteiner aufgetaucht. Armin Quante und Thies Thomsen von der RG Kiel sind ebenfalls in Paris gestartet - danke an Herman für die Info. Armin ist noch unterwegs, Thies aus bis jetzt ungeklärter Ursache in Loudeac ausgestiegen. Ebenfalls ausgestiegen ist Jens Kussler, der von Ludeac aber wieder mit dem Rad zurück nach Paris wollte- da entsteht Klärungsbedarf.**

Wolfgang war um 17:17 Uhr im Ziel und Thorsten um 19:40 Uhr. Lars Badia, Dirk Ehling, Burckhard Sielaff und Björn Schenk befinden sich auf den letzten Kilometern und werden in Kürze im Ziel erwartet. Bärbel Knobbe, Stephan Henschel, Gerald Heiß, Knut Kollbach Leif Tretbar, Stefan Landtau, Martin Blank und Armin Quante sind alle gut unterwegs und werden wohl in den Morgenstunden Paris erreichen. Conny Wunderle hält sich immer noch achtbar, so wie man das von ihr gewohnt ist. Sie fährt ruhig, lässt sich durch nichts aus der Ruhe bringen und ist wahnsinnig zäh:-)

Mittlerweile wissen wir auch, dass Heino auf Grund seiner Erkältung zeitweilig einfach keine Luft mehr bekommen hat. Er hat das Ding jetzt schon zwei Mal gefahren und weiß, dass er nichts riskieren muss. Uwe Lich, ebenfalls erfahrener PBP-Fahrer hatte Schwierigkeiten mit seinem Knie - das wollte nicht mehr so, wie er - das Knie hat gewonnen.

Durch die unterschiedlichen Startzeiten sind die Einlaufzeiten natürlich etwas verfälscht. Ganz zum Schluss werden wir die Endergebnisse noch Mal veröffentlichen. Natürlich ist es interessant, wer die schnellste Zeit gefahren ist. Aber eines ist klar: Wer 1.220 km innerhalb von 90 Stunden (Limit) fährt, ist auf alle Fälle ein Sieger und verdient Hochachtung.

Donnerstag, 23. August 2007